

Der Kappelrodeck-Waldulmer Silvesterlauf steht seit dem ersten Lauf 2011 unter dem Motto „Wir sind eins“, ist ein Benefizlauf für die Lebenshilfe der Region Baden-Baden-Bühl-Achern und bildet ein festes Band zwischen Turnverein Kappelrodeck und der Gemeinde Kappelrodeck. Bei der Übergabe der Spende in der Wohnstätte Steinbach wurde die siebenköpfige Kappelrodecker Delegation um Bürgermeister Stefan Hattenbach und Silvesterlauf-Initiator Heinz Braun vom TVK von Geschäftsführer Harald Unser, der Leiterin der Wohnstätte Sinzheim, Annette Seifermann-Schroer, und von den Bewohnern Elsbeth, Kathrin, Michael und Peter herzlich empfangen. Kristina Ernst, federführend bei der Organisation der Silvesterläufe, hatte einen Scheck in Höhe von 6 020 Euro dabei. „Wir sind die einzige Lebenshilfe in Baden-Württemberg, die alle Angebote für Menschen mit Behinderung unter einem Dach hat, aber genauso wichtig ist, dass wir unseren Bewohnern eine Heimat bieten. Das alles geht nur durch regionale Solidarität und in diesem Zusammenhang war der siebte Silvesterlauf einmal mehr eine grandiose Sache.“ gat

Der Skiclub Sasbachwalden hat mittlerweile viele Rennläufer, die den ganzen Winter über auf vielen Rennen unterwegs sind. Dazu ist es zwingend notwendig, dass ein sicheres Fahrzeug mit entsprechender Technik zur Verfügung steht, schreibt der Skiclub in einer Mitteilung. Der Verein legte sich jetzt einen entsprechenden Wagen mit Allrad zu. Ganz alleine konnte der Verein die Investition nicht stemmen – erfreulicherweise konnte man einige lokale Sponsoren aus dem Dorf und dem nahen Umfeld gewinnen. Drei Partner sind auch mit Logo auf dem Kombi zu sehen: die Alde Gott Winzergenossenschaft, das Stuckateurgeschäft Armbruster und das Restaurant Spinnerhof. Der Verein freut sich auf das neue Fahrzeug und entspannte Reisen zu vielen Rennen. red

